

Portada Cuba Solidaridad Contra Cuba Emigración América Latina Mundo Género Especiales Agenda Opinión Radio Periódico

Radio Periódico

Delitos contra industria petrolera dejan grandes pérdidas en Colombia

América Latina

m 02/06/2024

() Compartir



Prensa Latina - Los delitos contra la infraestructura petrolera de las empresas del Grupo Ecopetrol, como el hurto de hidrocarburos, atentados y conexiones ilícitas dejaron en los últimos cinco años pérdidas billonarias en Colombia, informó hoy esa entidad.

La cifra, que los tres billones de pesos (alrededor de 950 mil millones de dólares) se corresponde a costos de atención (emergencias y remediación de áreas afectadas), recursos dejados de percibir y montos considerables en pérdidas por menores transferencias para la nación.

Frente a esa situación, el Grupo <mark>Ecopetrol</mark>, el Ministerio de Defensa, la Policía Nacional, las Fuerzas Militares y la Unidad de Información y Análisis Financiero anunciaron una nueva estrategia para enfrentar los delitos.

"Esta articulación con la institucionalidad y los órganos de seguridad del Estado nos va a permitir una mayor contundencia contra la delincuencia organizada en torno al robo de hidrocarburos", declaró a propósito de la alianza el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Según se difundió, desde 2019 hasta 2023, grupos al margen de la ley y delincuencia común hurtaron más de cinco millones 300 mil barriles de crudo y 52 mil barriles de productos refinados.

También se registraron 222 atentados a la infraestructura de producción y transporte de hidrocarburos del Grupo Ecopetrol.

En tanto, pudieron ser identificados más de cinco mil conexiones ilicitas en los sistemas de transporte, que generaron afectaciones a más de 238 mil metros cuadrados de suelos, principalmente en el sur del país, en los departamentos de Putumayo y Nariño; en el Magdalena Medio; en Norte de Santander y en Arauca.

Solo en los últimos dos años, abundó la comunicación de Ecopetrol, se contabilizaron mil 229 hurtos a la infraestructura: 941 en 2023 y 288 en lo que va del 2024, principalmente por robo de cable de cobre en los campos Rubiales, Castilla, en Meta, (centro) y La Cira Infantas, en Barrancabermeja, noreste.

jcm/ifs

América Latina



Delitos contra industria petrolera dejan grandes pérdidas en Colombia

Prensa Latina. - Los delitos contra la infraestructura petrolera de las empresas del Grupo Ecopetrol. como el hurto de hidrocarburos, atentados y conexiones ilícitas dejaron en los últimos cinco años pérdidas billonarias en...



El plan opositor: ¿Un cambio hacia el futuro o hacia el pasado de Venezuela?

Venezuela News.- La oposición más radical de Venezuela habla de un cambio, pero ¿Hacia dónde? ¿Hacia el futuro o hacia el pasado?....



Cuba rinde tributo a luchadora argentina Nora Cortiñas

Buenos Aires, 30 may (Prensa Latina) El embajador de Cuba en Argentina, Pedro Pablo Prada, rindió hoy tributo a la integrante de la organización Madres de Plaza de Mayo—Línea Fundadora Nora Cortiñas, quien fallecià...

Lo último

Organizaciones italianas destacan colaboración médica cubana

Solidaridad Solidaridad | 02/06/2024



Cubadebate.- En un evento convocado en Roma por MediCuba Europa y la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) se destacó que Cuba es un ejemplo de colaboración con el mundo en sectores como la salud y es necesario incre...

Ver / Leer más

Bombazo en el atletismo: Dos cubanos por debajo del récord nacional en los 100 m planos

Cuba | 02/06/2024



Yunier Javier Sifonte Díaz -Cubadebate - Este sábado el atletismo cubano vivió desde la ciudad española de Salamanca una de esas explosiones que llegan para hacer saltar de los asientos. Shainer Reginfo fijó el nue...

Ver / Leer más

Delitos contra industria petrolera dejan grandes pérdidas en Colombia

América Latina | 02/06/2024



Prensa Latina.- Los delitos contra la infraestructura petrolera de las empresas del Grupo Ecopetrol, como el hurto de hidrocarburos, atentados y conexiones ilicitas dejaron en los últimos cinco años pérdidas billonarias en...

Ver / Leer más

□ VIDEO

Fallece la actriz y pedagoga cubana Corina Mestre

Cuba | 02/06/2024



Cubadebate - Video: Canal Caribe.- El ministro de Cultura, Alpidio Alonso, informó en X que la gran actriz y pedagoga Corina Mestre falleció este sábado en La Habana....

Ver / Leer más

Victoria decisiva para la dupla cubana en Challenge de voleibol de playa

Cuba | 02/06/2024



Cubadebate. - Los cubanos Jorge Luis Alayo y Noslen Díaz avanzaron hoy a cuartos de final en el Challenge de Stare Jablonki, Polonia, del Pro Tour Mundial de Voleibol de Playa 2024, ronda en que enfrentarán a los locales Piotr Kanto...

Ver / Leer más

Cuba: Familias en tránsito

Género | 02/06/2024



La presencia de familias cada vez más pequeñas es uno de los cambios que Cuba comparte con el mundo y también complica la vida cotidiana de los hogares Dixie

SEMIac Cuba.- Las familias cubanas se parece...

Ver / Leer más

Lo + leído últimos 5 días

¡Alerta! ¡Denuncia! ¡Planes violentos en Miami!

La Columna | 30/05/2024

Libro "La Habana, día de un año. A más de medio siglo de una `nueva trova'" de la Oficina Silvio Rodríguez será presentado en Bilbao y Balmaseda: días 4 y 6 de junio

Cuba | 29/05/2024

Fuera Cuba de la lista terrorista: denuncias desde Chile, Belice, Argentina, Venezuela, México y El Salvador

Solidaridad | 29/05/2024

Presentación on line del libro "Denuncia de un Crimen. Memorias del Tribunal Internacional contra el Bloqueo a Cuba": 29 de mayo

Solidaridad | 29/05/2024

"¡Abajo el bloqueo, arriba la sororidad!": campaña en favor de las mujeres cubanas (+Cuenta y sedes de recogida en CCOO)

Solidaridad | 29/05/2024

"El bloqueo de EEUU afecta al sistema alimentario y de salud de Cuba y dificulta la vida de la población para erosionar la legitimidad del Gobierno, en clara violación del derecho internacional"

Solidaridad | 30/05/2024

La Columna

Qué hay detrás de las campanadas del sacerdote católico Alberto Reyes Pías

Arthur González (Heraldo cubano) | 01/06/2024

Artur González / Heraldo Cubano. - Las constantes provocaciones del sacerdote católico Alberto Reyes Pías, evidencian un objetivo, crear problemas entre la Iglesia Católica Cubana y el gobierno revolucionario, algo que desd...

Un encuentro entre fanáticos

Lorenzo Gonzalo | 01/06/2024

Por Lorenzo Gonzalo*/Foto Virgilio Ponce -Martianos-Hermes-Cubainformación-Radio Miami.-En noviembre hay elecciones para elegir presidente en Los Estados Unidos de América. Los pronósticos son reservados, de acuerdo con la opini...



